



FÖRDERVEREIN UNIVERSITÄTSMUSIK
an der Universität Bremen e.V.

Tätigkeit des Fördervereins Universitätsmusik von Oktober 2020 bis September 2021

Der Förderverein Universitätsmusik besteht jetzt zwölf Jahre. Ich danke allen Vereinsmitgliedern und insbesondere Andreas Hein (stellvertretender Vorsitzender/ Schriftführer) und Eva Striebeck (Kassenwartin) für ihre Mitarbeit im Vorstand des Fördervereins Universitätsmusik sowie Prof. Dr. Wolfgang Lukas (Rechnungsprüfer) für die Kassenprüfung. Ein Freistellungsbescheid durch das Finanzamt liegt vor, so dass der Verein weiterhin Zuwendungsbestätigungen (Spendenbescheinigungen) ausstellen darf.

Wegen der COVID-19-Pandemie konnten Orchester & Chor im Berichtszeitraum – Oktober 2020 bis September 2021 - weiterhin nur in sehr eingeschränktem Umfang arbeiten. Deshalb wurde die Unterstützung des Fördervereins nicht benötigt.

Bremen, im Oktober 2021

Dr. Susanne Gläß, 1. Vorsitzende des Fördervereins Universitätsmusik an der Universität Bremen e.V.